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　例年にない早さで梅雨が明け暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。
　新型コロナウイルス感染症発生から2年半が過ぎていますが、未だに終息の見通しがつかない状
況にあり、この間コロナ対策に当たられたすべての医療関係者の方々に感謝申し上げます。1日も
早く元の生活に戻れることを祈っております。
　我が国を取り巻く世界情勢は中国の海洋進出、北朝鮮によるミサイル発射実験、ロシア軍のウク
ライナ侵攻など近年にない緊張状態にあります。特にウクライナ情勢による影響が大きいのが世界
的な物価高、食糧不足等で、早く終息することをすべての人が願っております。
　夏の参議院議員選挙も政権与党圧勝となり安定した運営が続くこととなりますが、選挙の終盤で
安倍晋三元総理が凶弾に倒れるという信じられない事件が起きてしまいました。安倍元総理の残さ
れた実績とやりたかったであろう遺志を引き継いでいかなければなりません。
　今後、国内外を巡る環境は益々厳しくなることが予想されます。この地域は
米軍岩国基地を抱えており、私達は何をするべきか、県民の安定した暮らしと
安心して過ごせる日々を取り戻すべく、今以上に働かせていただくことをお約
束いたします。
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まきもと利光 活 動 記 録

●1月7日　
臨時議会　議会運営委員会
●1月14日
副知事選任
●2月22日　
議会運営委員会
●2月28日～3月18日
2月議会定例会　主として新年度予算
●3月1日　
高森高等学校卒業式
●3月14日～15日
2月議会定例会　土木建築委員会
●4月8日
由西小　入学式（旧由宇町）2名入学
●4月17日
通津地区戦没者追悼式
●4月20日
県商工労働部長　県東部産業振興セン
ター協議

●５月23日
岩国県民局主催事業説明会
●６月1日
議会運営委員会
●６月8日～24日
6月議会定例会
●6月20日　
6月議会定例会　土木建築委員会
●7月19日　
岩国大竹道路・国道2号・岩国柳井間
バイパス建設促進期成同盟会
●7月20日　
岩国港活性化委員会通常総会
●7月22日　
土木建築委員会県内視察　県道下松田
布施線永代橋・島田川工業用水事務所
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藤生港改修工事

潮風公園海岸環境整備
リニューアル工事

上関大橋桁端部
段差復旧工事 平瀬ダム事業について問う
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選挙区問題検討協議会選挙区問題検討協議会

第1回議会活動記録誌編さん委員会第1回議会活動記録誌編さん委員会

　当検討協議会において検討協議してきた「令和5年の一般選挙における議員の定数並
びに選挙区及び各選挙区において選挙すべき議員の数に関すること」について、このよ
うな結果となりました。

　協議の過程では、議員定数を削減すべきとの意見も出されたが、新型コロナウイルス
感染症対策をはじめ、本県産業等への大きな影響が懸念されている2050年カーボン
ニュートラルへの対応や、デジタル改革の実現などの大きな課題に直面する中、議員が
果たすべき役割はこれまでにないほど高まっており、今議員定数を
削減すべきではないといった意見や、人口減少による過疎化、高齢
化等が極めて深刻となる中、分散型の都市構造という本県の特性を
踏まえると、市町にこれまでと同様に議員を配置することが必要で
あり、現行の議員定数を維持すべきといった意見が大勢を占めた。

〇議員の定数について
　議員の定数は、現行どおり47人とする。
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